
１ ２月２８日に第 回定例理事会及び 員長会

を開催し、 立 念 例会の決

の承認。 ３月プログラムの承認。③２月会

の承認。④４月１５日開催の 業

例会の承認を致しました。

２ 今年度の ルルにて開催 定だった国際

大会の中止が決定しました。

３ 本日 ６時より第１グループの会長 事

会が開催されます。

・３月のロータリーレートは 円です。

・羽幌、 川、 平、芦別Ｒ より、２月会

を受領しました。

・羽幌、 川、 、芦別、砂川Ｒ より、

３月例会 を受領しました。

・新型コロナウイルスの で、 の

開催が になりました。

・３月２６日は第１０回定例理事会及び 員長会

です。出 対 者の皆様よろしくお願い致し

ます。

・皆様お久しぶりです。今日もよろしくお願い

します。　 福士会長

・３月 の例会ですが、皆様のご協力に感謝

です。　 串橋幹事

・久しぶりの例会、皆さんに会えてうれしいで

す。　 燕会員

・ なさんとお会いできてうれしいです。

　 会員

・皆様お久しぶりです。新コロナに けるな。

Ｎｏ．２８６３

第３３回　６月３日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１名
出席率 …………… ．５１ ％

欠席会員 ……………… 名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７０． ％

煙本日

　「  会」

煙次週予定

　「2020－2021年度 ガバナー補佐挨拶」

　「各委員長退任挨拶」

誕生日
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　 会員

・本日はご来 ありがとうございました。

　 会員

　前　回　　５６，０００円

　今　回　　 １０，０００円

　累　計　　 ６，０００円

「 会」
　 ６０周年実 員長　 会員

　留萌クラブの６０周年は来年になり、 本年度

に開催されます。今 このような事になって

おりますので、来年になってコロナウイルスの

問 が まっていれば いのですが、今は何と

も言えません。 定としてのお話をさせて

いただきます。

　 の周年については５月に開催する事が多

く、６月にも開催されましたが、５月に開催す

る 定です。ただＩＭが５月に開催されますの

で、 でも２ あいだを開けての開催に

なると思います。ですから５月 の開催が

で、６月初めの開催も含めて しております。

実際、実 員会も立ち上がっておりませんの

で、 ンバーも しておりません。これから

を って をさせていただきますので、

たった方には ロータリーの に て、

お き受けをしていただきたいと思います。

　本日、皆様に話し いをしていただきたい

は、周年事業に使える は決まってお

りますので、その の 念事業に使 れる 金

として 万円から 万円の でどのよう

な 念事業を うかという問 です。せっかく

大きなお金をかけるのですから、皆様にアイ

アを出していただいてより い を いたいと

思っておりますので、よろしくお願いします。

　 、 立１０周年から５０周年までに れた

念事業を皆様のお 元に参考 としてお

りしました。今言って、いきなりアイ アを出

せと言っても 理がありますが、周年事業の

れと致しましては、大きなものとして 金 の

の 、 立 の入り口にある ニュ ン

トの 「や ら 」を っております。留萌

に ４ 寄 した年もありますが、これらは

て会員が から いた時の事ですので、

事はできませんが、 数 だとしても皆様

に ばれる事業としたいと考えております。

皆様に きアイ アを出していただければと

思います。

　本日は かな時 ですが、 の事例を参

考にしてアイ アをいただきたいと思います。

よろしくお願いします。
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Ｎｏ．２８６４

第３４回　６月１ ７日

会員総数 ………………２８名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………… ５３．５７％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％

煙本日

　「2020－2021年度 ガバナー補佐挨拶」

　「各委員長退任挨拶」

煙次週予定

　「最終夜間例会／理事・役員退任挨拶」

会員誕生日

　森　　　幹　雄

１ 例会が 会のうちに３回の理事・役員・

員長会 を開催。２回の 時理事会を開催致

しました。その中で承認、決定した事をご

致します。

　 ３月４月の会 の承認しました。

　 ＩＭの中止と例会 会により今年度の
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に余裕が出来ましたので、「新型コロナウイ

ルス感染対策基金」に５０万円の寄付をする

事を決定。使途は医療の整備の為にと申し

送りを致します。

　③大変残念ですが堀会員と佐々木会員から退

会届が出まして、それを理事会で承認致し

ました。

　④６月例会プログラムの承認をしました。

・６月のロータリーレートは１０８円です。

・地区より、第３３回ローターアクト研修会の協

賛のお願いが来ています。個人１口３,０００円、

法人及び企業１０,０００円、双方とも何口でも結

構です。

・羽幌、砂川、芦別ロータリークラブより、６

月例会プログラムを受領しました。

・２０２０年ロータリーバーチャル国際大会が６月

２０日より開催致します。ご興味のある会員は

マイロータリーで確認願います。

・皆さんお久しぶりです。　 　福士会長

・皆様お久しぶりです。６月もご協力の程よろ

しくお願いします。　 串橋幹事

・皆様お久しぶり。元気そうでなによりです。

健康に感謝。　 辻本エレクト

・皆さんお久しぶりです。　 高橋副会長

・久しぶりの例会です。　 燕副幹事

・皆さん元気でしたか？　 鈴木会員

・誕生日祝いありがとうございます。山本会員

　前　回　　５８６，０００円

　今　回　　 １４，０００円

　累　計　　６００，０００円

「ＰＥＴＳ 資料報告会」
辻本会長エレクト

　次年度の国際ロータリーの目標と地区目標に

ついてお話を致します。今年度はペッツも中止

になり、私らしいと言えば私らしいのですが、

ペッツを経験しないで会長になるのは私が初め

てではないでしょうか。地区よりＤＶＤが送ら

れてきて、それを見ての研修となりました。ど

こまで理解できたか定かではありませんが、ガ

バナー訪問の前に知っておくことを少しお話致

します。次年度は日本のロータリーが誕生して

１００年になり、留萌クラブも６０周年を迎える年に

なります。この様な時に新型コロナによって例

会が中止、ＩＭも中止と、次年度は大変な年に

なるかもしれませんが、明るい気持ちを持って

次年度は活動していきたいと思います。

　２０２０～２０２１年度国際ロータリーのテーマです

が「ロータリーは機会の扉を開く」ロータリー・

オープンズ・オプチュニティズとなっています。

機会という英語にはチャンスという言葉もあり

ますが、チャンスは自分が望まなくても来るこ

とがありますが、オプチュニティズは自分が望

んで前に進む、しっかりと自分で扉を開いてい

きましょう、という意味だと理解をしています。

また、２０２０～２０２１年度の国際ロータリー会長は、

ドイツのフォルガー・クナーク会長であります。

確か不動産関係の会社を経営されているそうで

す。

　優先事項の１として「より大きなインパクト

をもたらす」という目標を持っています。ポリ

オを根絶し、ロータリーの役割を強調する。恒

久基金を２０２５年度までに２０億２,５００万ドルとし、

年次基金とポリオプラスへの寄付を増やす。地

区補助金、グローバル補助金、ポリオプラス、

ロータリー平和センターの測定可能なインパク

トを向上させる。人道的プロジェクトの世界的

な実績を向上させるため、政府機関との機会も

含め新たなパートナーシップを築くとしていま

す。これらについては、私達があれやこれや言

う事ではありませんので、ＲＩとして考える事

だと思います。

　次に、優先事項２「参加者の基盤を広げる」

の目標ですが、新クラブと革新的なクラブ及び

参加者の参加経路を立ち上げる事により、また

既存クラブにおける新会員の入会を促進させる

事により、参加者の増加と多様化を図る。ロー

タリーに入会する女性会員、４０歳未満の会員、

ローターアクターの数を増やす。そして、世界
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を変える 動人としてのロータリーとロータリ

アンの認知を める、とあります。

　優先事項３として「参加者の 的なかか

りを促す」の目標。インターアクトやローター

アクト、ロータリークラブの会員、その ロー

タリー参加者の 的なかか りを促す。す

ての参加者、 にロータリークラブとローター

アクトクラブの の協力を増やす。人道的プロ

ジェクトの世界的な実績を向上させるため、新

たなパートナーシップを築く。

　優先事項４「 力を める」の目標として、

ロータリーのリー ーシップ構 への調整を

う。ロータリープログラムの活動の 定め、

また る可能性も に入れる、というのが国

際ロータリーの目標となっています。

　次に２５１０地区についてですが、２０２０～２０２１年

度ガバナーは ロータリークラブ の

レクトでございます。地区目標ですが、

テーマは 「 ・ ・ 」の で初 を れ

望を れ 望の扉を開けましょう。とし

ています。２０２０年日本ロータリー１００周年を祝

おう。会員基盤の強化、Ｉ 活 の 進と

イ ージの向上。１クラブ１プロジェクトの

進。ロータリーフ リーへの と

の強化。クラブ の に 。となっ

ています。テーマの「 ・ ・ 」とは何 やと

言うと、日本の 道や 道などの 道・ に

おける 関係の り方の つであり、それら

の修 における 程を したものと かれてい

ます。平たく言えば、その に した時はそ

の の をしっかりと っていく事で自分

が上達していくという事です。 するに っ

て の の事も意 に入れる事により、自分

にあった の解 や自分に った 動の解

を見 める事が大 とし、この見 めが であ

り、今まで ってきたものをより自分に った

方向に進める為これを り、より自分にあった

型を っていく。 は の と自分の を

方ともしっかり理解すると に せて

して、新しい自分 自の を る事。自分に

ったものにしていく事と かれていました。

これにより、２５１０地区はしっかりと を び、

自分達のものとし、新たなものにも し、未

来を開いていくという事ではないかと思います。

２０２０年日本のロータリー１００周年を祝おうは

いのですが、クラブ の に とさ

れていますが、クラブ と言 れても何を何

時までにそれをしていくんだという事を考え、

を えている でございます。 年にも

を立てるという項目があったそうで、先

会長に意見を きながら、しっかりと んでい

きたいと思います。

　留萌クラブの今年度の会長スローガンは、地

区開催のペッツが中止になり、地区目標も

が れましたので、留萌クラブ 自のものとな

りました。「６０年の に 意と感謝をそして

１００年に向けての を築こう 」としました。６０

年の をしっかりと んで感謝し、これから

クラブをどうしていくか考える。今年度が る

について会員がまた２人退会するということで

クラブを 営していかなければならないという

実を受け止めて、クラブ 営をしていかなけ

ればなりません。 は ではなくて、

Ｉ ールを使うとか、Ｉ を使っての理事

会など 々考え、時 に った、 の に っ

た 営を考えていかなければならないと考えて

おりますので、皆様のご協力をよろしくお願い

します。
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